

Hinweise zu den Autor*innen

Hans-Jürgen Burchardt ist Professor für Internationale Beziehungen an der Universität Kassel, Direktor des Maria Sibylla Merian Center for Advanced Latin American Studies CALAS und Direktor des Kasseler Lateinamerikazentrums CELA

Luíza Cerioli, Dr.:in ist wissenschaftliche Mitarbeiterin (post doc) im Projektverbund Extractivism (www.extractivism.de) der Universität Kassel.

Kristina Dietz ist Professorin für Internationale Beziehungen mit Schwerpunkt Lateinamerika an der Universität Kassel.

Felix Dorn, Dr. ist Universitätsassistent (post doc) am Institut für Internationale Entwicklung der Universität Wien. Er forscht dort zur Politischen Ökologie der Dekarbonisierung am Bsp. von Lithium und Wasserstoff in Lateinamerika und Südeuropa.

Andreas Gutmann, Dr. ist wissenschaftlicher Mitarbeiter am Fachgebiet Just Transitions an der Universität Kassel.

Alina Heuser promoviert am Institut für Internationale Entwicklung der Universität Wien zum Thema Bergbauextractivismus und Geschlechterverhältnisse.

Javier Lastra Bravo, Dr. ist wissenschaftlicher Mitarbeiter am Institut für Soziologie der Leibniz Universität Hannover im Arbeitsbereich Kulturanthropologie und Weltgesellschaft. Er ist im Vorstand des Centre for Atlantic and Global Studies.

Sebastian Matthes, Dr. vertritt im Wintersemester 2024/25 die Professur für Internationale und intergesellschaftliche Beziehungen an der Universität Kassel im Fachbereich Gesellschaftswissenschaften.

Fabricio Rodríguez, Dr. ist wissenschaftlicher Mitarbeiter am Arnold-Bergstraesser-Institut (ABI) und Mitglied des BMBF-Kompetenznetzwerks „Postcolonial Hierarchies in Peace and Conflict“

*Hinweise zu den Autor*innen*

Nina Schlosser ist politische Ökonomin, Doktorandin und Aktivistin. Sie promoviert an der Hochschule für Wirtschaft und Recht Berlin und an der Universität Wien zum Grünen Lithium-Extraktivismus in Chile. Sie ist Mitglied des Graduiertenkollegs „Krise und sozial-ökologische Transformation“ der Rosa-Luxemburg-Stiftung Berlin.

Hannes Warnecke-Berger, Dr. leitet den Projektverbund Extractivism.de und ist wissenschaftlicher Mitarbeiter an der Universität Kassel.